VOTRE BULLETIN « RENCONTRES » LE NOUVEAU MESSAGER • JANVIER-FÉVRIER 2025 BARR

Éditorial

Faire de la place pour l'enfant de Noël

Au cœur de l'hiver, cette période est à la fois une invitation à nous décentrer en nous tournant vers le monde, et un encouragement à oser témoigner de la Bonne Nouvelle dans nos familles, notre voisinage, y compris les moins proches. Bref, à élargir nos tentes, comme le dit la Bible.



Photo prise lors de l'Assemblée œcuménique de l'Afibi (Association de figurines bibliques).

Fini les travaux de jardin, les sorties et voilà le moment de prendre le temps de faire de la place dans nos vies.

Alors que pouvons-nous souhaiter pour vivre ce temps de repos et de ressourcement auprès de Jésus? Quelles Paroles peuvent nous accompagner?

« Soyez cette lumière qui scintille et brille pour éclairer quiconque dans les ténèbres ». Matthieu 5, v. 14 (poser une bougie allumée dans le décor).

« Soyez ce sel, cette saveur, ce goût pour donner faim et soif de Jésus, tout autour de vous ». Matthieu 5, v. 13 (poser une boîte de sel...).

« Soyez ce parfum de grand prix qui répand cette bonne odeur de Christ pour **apporter l'Espérance dans ce monde ».** 2 Corinthiens 2, v. 15-16.

Comme les mages, posons dans nos maisons un parfum ou de l'encens pour nous purifier de ce qui peut troubler nos vies, trouver la « Gemütlichkeit » que je ne saurais traduire, mais que tous les enfants de Dieu peuvent trouver dans leurs cœurs, en cherchant un peu, au bon endroit... C'est beaucoup plus que cette tranquillité confortable que proposent les traducteurs des réseaux sociaux. Anita Agbenokoudji

Mot d'ordre pour l'année 2025



Temps forts

Cultes consistoriaux pour la nouvelle année

Pour déposer entre les mains de Dieu ce qui est passé et ce qui est à venir, rendre grâce pour l'année écoulée et accueillir l'année nouvelle, nous vous invitons mardi 31 décembre à 18h: veillée de fin d'année à Bourgheim, mercredi 1er janvier à 10h15 : culte du Nouvel An à Obernai.

P'tit culte de Noël et de l'Épiphanie



Samedi 11 janvier à 16h à Mittelbergheim, les petits (2 à 7 ans) accompagnés de leurs parents, grands-parents, parrain, marraine, sont invités au P'tit culte, autour du thème des repas. Cette fois-ci : le pain!

Culte mission

Dimanche 2 février à Obernai, suivi d'un repas (sur inscription). Thème retenu pour cette année : « Chili : Stop à la violence faite aux femmes! ». Projet soutenu par les partenaires de Mission 21.

Animation jeunesse consistoriale

Rétrospectives



Les Éclais lors d'une après-midi en forêt.







Les Tentacools entourés de scouts rencontrés pendant le Rocerway en Norvège.

De nouvelles arrivées dans le groupe local du consistoire

Après 15 ans en tant que conseiller de groupe, Bruno Oesch passe le relais à une nouvelle équipe composée d'Isabelle Chedotal, Aline Gauer et Anne-Catherine Losson. L'équipe des responsables est maintenant bien accompagnée et est prête à accueillir de nouveaux jeunes : chez les louveteaux (8-12 ans) et les éclaireurs (12-16 ans). N'hésitez pas à nous contacter : contactglbarr@gmail.com.

Du côté des aînés

L'équipe des « Tentacools » entame sa 2^e année, après un camp riche en rencontres cet été en Norvège et une nouvelle équipe démarre son aventure : les « Scloutres ».

Cloé Oesch

Vie du consistoire

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens : « Crois-tu cela ? » (Jean 11, v. 26)



0

Cette semaine de prière a été préparée par la communauté monastique de Bose (Italie). Cette année marque aussi le 1700° anniversaire du premier concile œcuménique de Nicée, près de Constantinople, en 325. Cette commémoration nous offre une occasion de réfléchir à la foi commune des chrétiens telle qu'elle est exprimée dans le Credo formulé lors de ce concile ; une foi qui, aujourd'hui encore, reste vivante et porte des fruits.

Célébrations œcuméniques dans notre consistoire : samedi 25 janvier à 18h à l'église catholique de Barr, avec la participation des catéchumènes catholiques et protestants et dimanche 26 janvier à 10h30 à l'église catholique Saints Pierre et Paul d'Obernai. Et aussi dans les Ehpad : à Salem, le vendredi 24 janvier à 15h et à Marcel Krieg, le samedi 22 février à 14h30. Dates des réunions de prière avec l'Église de la Bonne Nouvelle de Barr : mercredi 15 janvier à 20h à la BN de Barr et vendredi 17 janvier à 20h à l'église protestante de Mittelbergheim.

Bible & Vie (thème repas)

Mardi 28 janvier à 20h à Mittelbergheim. Mardi 25 février à 20h au foyer protestant de Barr.

JMP

Vendredi 7 mars à 19h à l'église protestante de Goxwiller.

Cultes en maisons de santé et résidences 3º âge

Le temps de se préparer...

Ce temps nous est donné comme le paquet avec le cadeau : vivons- le comme un enfant qui s'amuse à déballer avec des yeux émerveillés!



OBERNAI

Maison de retraite « Berges de l'Ehn » À 14h30 dans le petit salon au 2e étage, les mercredis 8 janvier et 5 février avec sainte Cène.

Ehpad Saint Vincent du Nouvel Hôpital d'Obernai

À 14h dans la salle à manger de l'Ehpad, les mardis 28 janvier et 25 février avec sainte Cène.

BARR

Ehpad Marcel Krieg

À 14h30 en salle d'animation, les mardis 21 janvier et 18 février avec sainte Cène. Ehpad Salem

À 15h à la salle du 3° étage, les vendredis 10 janvier et 7 février avec sainte Cène.

Célébrations œcuméniques le vendredi 24 janvier à 15h à Salem et le samedi 22 février à 14h30 à Marcel Krieg.

ANDLAU

Ehpad Stoltz Grimm

À 15h à la chapelle, les jeudis 16 janvier et 20 février avec sainte Cène.

BISCHOFFSHEIM

Ehpad Marie Roberta

A 14h30 en salle d'animation, les mercredis 29 janvier et 26 février avec sainte Cène.

Familles de résidents et paroissiens sont les bienvenus à ces moments de culte!

Pour des visites ou pour des demandes de sainte Cène, contacter Anita Agbenokoudji, aumônier, 06 69 07 32 21 - anitaagben@gmail.com.

HEILIGENSTEIN-GERTWILLER

Présidents: Albert Cavodeau, Heiligenstein • 03 88 74 67 67 • cavodeau@orange.fr

IBAN pour Heiligenstein: FR76 1027 8013 7000 0200 8730 108 / BIC: CMCIFR2A IBAN pour Gertwiller: FR76 1027 8013 7000 0290 4294 054 / BIC: CMCIFR2A

Rétrospectives

Fête paroissiale de Heiligenstein le 29 septembre

Après le culte célébré par le pasteur retraité Bruno Holcroft, environ 180 personnes ont participé au repas à la salle du Lindel, préparé par les cuisiniers bénévoles Patrick Adam et Geoffroy Messmer (sur la photo).



Cultes des récoltes le 6 octobre à Gertwiller



Cultes des récoltes le 13 octobre à Heiligenstein



Les denrées alimentaires offertes pour ces deux cultes ont été remises à Barr Entr'aide.

Éditorial

Construire des ponts

Voici l'histoire de deux frères qui vivaient paisiblement à la campagne. Ils travaillaient ensemble à la même ferme en parfaite harmonie. Puis un différend apparut sur un malheureux malentendu. Ce désaccord se creusa jour après jour jusqu'à créer un fossé profond entre les deux frères.

Un jour un vagabond, qui cherchait du travail, frappa à la porte du frère aîné.

- Oui, j'ai du travail pour toi. Regarde de l'autre côté de ce ruisseau, c'est la maison de mon cadet. Il y a quelque temps, il m'a offensé gravement. Je veux lui montrer que je ne veux plus de lui. Près de ce ruisseau, je veux que tu construises un mur afin de lui montrer qu'il n'est plus le bienvenu chez moi.

Le vagabond lui répondit :

- Je crois comprendre la situation entre vous deux.

Les deux hommes réunirent ensemble le bois nécessaire à la construction. Puis le frère aîné partit en voyage, laissant le vagabond travailler seul.

Douze jours plus tard, l'aîné revint chez lui. Le travail était terminé. Mais quelle surprise! Au lieu du mur, il y avait un joli pont qui unissait les propriétés des deux frères. Aussitôt qu'il vit que son frère était de retour, le cadet sortit de sa maison et courut l'accueillir en s'exclamant :

- Quel grand cœur tu as! Construire un pont alors que nous étions en colère! Je suis fier d'être ton frère! J'espère devenir un jour aussi compréhensif et généreux que toi.

Pendant que les deux frères célébraient leur réconciliation, le vagabond se prépara à partir.

- Non, attends! lui dirent les deux frères. Reste avec nous, tu seras notre invité. Mais il répondit :
- Je voudrais bien rester, mais j'ai d'autres ponts à construire ...

D'après un texte de Denis Saint Pierre.

Vie de nos paroisses

Aménagement du parvis de l'église d'Heiligenstein



Le Conseil presbytéral de Heiligenstein travaille sur un projet d'aménagement du parvis de l'église et a fait appel au paysagiste Pierre Wagner. Ce dernier propose la création d'espaces verts de part et d'autre de la porte d'entrée ainsi que le comblement du « trou » situé à droite de l'église. Hydrangea, heuchères, hostas et autres plantes viendront agréablement décorer le parvis de l'église et contribueront à rendre le bâtiment plus accueillant.

Gertwiller: hommage à Jean Winter

La paroisse de Gertwiller rend hommage à Jean Winter, décédé le 8 octobre à l'âge de 84 ans. Durant ses mandats de conseiller presbytéral, Jean Winter s'est beaucoup impliqué matériellement, notamment dans les installations électriques de l'église et de la salle paroissiale (sonorisation de l'église et nouveaux luminaires au foyer entre autres).

Nos joies et nos peines

A été baptisée

Heiligenstein

Clara Dock, le 27 octobre.

Ont été remis à la grâce de Dieu

Gertwiller

Simone Kornmann née Dietrich, 90 ans, le 27 septembre.

Heiligenstein:

Marcel Vogel, 87 ans, le 12 août. Liliane Heywang, 92 ans, le 18 octobre. Irène Bartholmé, 92 ans, le 24 octobre.

PAROISSE DE

Président du CP: Gilbert Leininger, 11 rue du Dr Sultzer - 06 60 83 47 33

Secrétariat: 03 88 08 16 95 . protestants.barr@orange.fr

Ouvert mardi, jeudi et vendredi de 10h à 11h30

Courriel: protestants.barr@orange.fr • CCM FR76 1027 8013 7000 0201 6880 339 CMCIFR2A

Rétrospectives

Brocante



Un grand merci à vous tous, donateurs et/ou acheteurs, qui avez contribué à la réussite de notre brocante : un peu plus de 1 150 € ont été récoltés au profit de la paroisse. Merci également à nos « vendeurs » ainsi qu'à Gérard Gloeckler grâce à qui nous pouvons utiliser le local rue de la Kirneck.

Nous collectons des objets tout au long de l'année alors n'hésitez pas à apporter au secrétariat (03 88 08 16 95) ce que vous ne souhaitez plus garder. Merci!

Cultes des récoltes



Nos joies et nos peines

Ont été baptisés

Jade Carabin, le 29 septembre. Capucine Nuss, le 29 septembre.

Ont été remis entre les mains de Dieu

François Louis Kuntz, 61 ans, le 27 septembre.

Marthe Reysz Letz, 81 ans, le 7 octobre à Strasbourg (funérarium de la Roberstau).

Vie de la paroisse

P'tit culte et Graines de Bible

Prochain « P'tit culte » samedi 11 janvier à 16h à l'église protestante de Mittelbergheim (voir page I consistoire). Pour les rencontres « Graines de Bible » lire les informations ci-contre, page de Mittelbergheim.

Catéchisme

Les jeunes de 2^e année vivront une rencontre avec les jeunes catholiques le mercredi 22 janvier, dans le cadre de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens. Les confirmands partiront en retraite au Hohrodberg du 11 au 13 février.

Cultes au foyer en hiver

Comme les années passées, la plupart des cultes auront lieu au foyer protestant cet hiver. Cette formule nous permet non seulement de réaliser des économies substantielles de chauffage, mais elle fait aussi l'unanimité en termes de chaleur humaine!



Goûter des aînés

Samedi 15 février à 14h30 autour d'une galette des rois, rendez-vous au foyer protestant.

Temps forts

Célébrations de Noël

Célébration œcuménique à Salem vendredi 20 décembre à 15h, avec la participation de la chorale de Goxwiller.

Fête des enfants (spectacle des jeunes) à Mittelbergheim le dimanche 22 décembre à 19h. Veillée de Noël mardi 24 décembre à 18h à l'église protestante de Barr, avec la participation des catéchumènes, sur le thème de la Paix.

Culte de Noël mercredi 25 décembre à 10h, avec participation de la chorale et sainte Cène.

Fête paroissiale

Dimanche 5 janvier, une journée exceptionnelle : culte de la nouvelle année à 10h au foyer, suivi d'une assemblée de paroisse et d'un repas! **N'oubliez pas de vous inscrire** pour le repas en renvoyant le talon de l'invitation qui a été distribuée début décembre ou en téléphonant au secrétariat ou au presbytère (coordonnées ci-dessus).

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens

Réunions de prière à 20h mercredi 15 janvier à l'église de la Bonne Nouvelle, rue de la Kirneck à Barr et vendredi 17 janvier à l'église protestante de Mittelbergheim.

Célébrations œcuméniques : vendredi 24 janvier à 15h à Salem et samedi 25 janvier à 18h à l'église catholique de Barr, avec la participation des catéchumènes catholiques et protestants. Plus de détails en page II Consistoire.

Soupe aux pois pour la mission

Dimanche 9 mars, le conseil presbytéral préparera une soupe aux pois avec des saucisses, que vous pourrez déguster soit en portions à emporter, soit sur place. Le profit de cette opération sera affecté au soutien à des projets missionnaires.

Dates à retenir

Galette des rois avec le groupe inter-religieux

Venez partager la galette, le dimanche 19 janvier à 16h (foyer protestant) avec les familles syriennes accueillies à Barr.

PAROISSE DE ELBERGHEIM-E HOHWALD

Pour Mittelbergheim et diaspora:

Pasteur: Pascal Hetzel, 37 rue Principale, 67140 Mittelbergheim

03 88 08 46 47 - uepal.mittelbergheim@gmail.com

03 88 08 46 47 - uepal.mittelbergheim@gmail.com

Président du CP: Pasteur Pascal Hetzel

Président du CP: Pasteur Pascal Hetzel

Blog: uepal-mittelbergheim.blogspot.fr

Pour le Hohwald: Présidente du CP: Christine Méar • 15 rue de la Zundelhutte • 06 89 98 89 35

Blog: https://uepal-lehohwald.blogspot.com

Rétrospectives

Installation du Conseil au Hohwald



Le Conseil presbytéral du Hohwald lors de son installation le dimanche des récoltes. Ce culte a été présidé par le pasteur Matthias Dietsch, président du consistoire réformé du Bas-Rhin.

Repas communautaire



Un repas communautaire a suivi le dimanche des récoltes au Hohwald. Un grand merci à tous les acteurs qui ont fait de ce jour une réussite.

Temps forts - Le Hohwald

Culte en semaine au Hohwald

Nous avons convenu d'organiser une célébration cultuelle en semaine au Hohwald. Une manière d'élargir l'offre de pouvoir assister à un culte un autre jour que le dimanche : jeudi 23 janvier et 20 février. Une rencontre conviviale suivra la célébration.

Nos joies et nos peines

A été remise entre les mains de Dieu

Mittelbergheim:

5 novembre : Andrée Aubertin, née Staehli (94 ans).

Temps forts - Mittelbergheim

Graines de Bible

À toi qui as entre 4 et 10 ans, qui aime chanter, écouter des histoires bibliques, prier, dessiner, bricoler: cordiale invitation!

Nous poursuivons notre cheminement avec les héros du Premier Testament. Le groupe « Graines de Bible » t'attend à la salle paroissiale de Mittelbergheim le

dimanche matin pendant l'heure du culte de 10h30 à 11h30 aux dates suivantes: 12 et 26 janvier; 9 et 23 février; 9 mars.

Veillée de l'épiphanie

Le dimanche 12 janvier à 16h30, nous accueillerons la chorale « la Pastourelle » de Zimmersheim pour des chants de Noël et de l'Épiphanie. Ainsi aurons-nous ouvert et clôturé les festivités du temps de l'Avent et de Noël en musique.



Dates à retenir

Âge d'or

Nous souhaitons reprendre les rencontres avec les aînés. Rendez-vous le jeudi 16 janvier de 15h à 17h à la salle paroissiale. Nous conviendrons ensemble des modalités de nos rencontres.

Célébration œcuménique

Une célébration dans le cadre de la semaine de l'unité pour tous les villages entre Le Hohwald, Heiligenstein et Dambach-la-Ville, aura lieu en l'église catholique de Barr le samedi 25 janvier 2025 à 18h. Cette année marque le 1700^e anniversaire du premier concile œcuménique, qui se tint à Nicée, près de Constantinople, en 325.

Retraite des confirmands

Avec les confirmands, nous serons au Hohrodberg, chez les sœurs Diaconesses, pour la traditionnelle retraite les 11-12-13 février. Un temps de vie communautaire avec les confirmands pour devenir « Lumières du monde ».

Partage biblique

Dates et horaires sont dans la page II Consistoire.

Partage et prière

Vendredi 17 janvier à 20h, en l'église protestante de Mittelbergheim. Cette rencontre aura lieu dans le cadre de la Semaine universelle de Prière impulsée par l'Alliance évangélique européenne avec l'Église de la Bonne Nouvelle de Barr.

Vendredi 21 février à 20h à la salle paroissiale de Goxwiller.

Journée mondiale de Prières

Cette année, elle aura lieu en l'église de Goxwiller le vendredi 7 mars à 19h.

Culte de réconfort et de bénédictions

Nous vous proposons un temps spirituel qui est d'origine finlandaise et qui veut rendre le culte plus participatif. Le but est d'expérimenter, d'être actif dans la découverte de la Parole de Dieu de manière originale et vivante en traversant différents espaces. À côté d'un espace qui permet de recevoir la bénédiction, de prier ou de se recueillir, il y a possibilité de discuter un texte biblique ; d'écrire une lettre pour poser quelque chose qui pèse ; bricoler selon le thème retenu, apprendre de nouveaux chants... Ce temps aura lieu le mercredi 12 mars à 19h30 à Mittelbergheim.

Presbytère: 12 rue de la Gare 67210 Goxwiller • 03 88 95 65 83 Pasteur: Lalie Robson-Randrianarisoa • uepal.goxwiller.bourgheim@gmail.com Président: David Oesch • 101 rue du Four à Goxwiller • 03 88 48 30 51 Président: David Oesch • 101 rue du Four à Goxwiller • 03 88 48 30 51 GOXWILLER: IBAN : FR76 1027 8013 7000 0341 3884 524 / BIC CMCIFR2A GOXWILLER: IBAN : FR76 1027 8013 7000 0341 3884 524 / BIC CMCIFR2A GOXWILLER: IBAN : FR76 1027 8013 7000 0341 3884 524 / BIC CMCIFR2A GOXWILLER: IBAN : FR76 1027 8013 7000 0341 3884 524 / BIC CMCIFR2A

Presbytère: 12 rue de la Gare 67210 Goxwiller • 03 88 95 65 83

Éditorial

Prière pour la nouvelle année

En cette année neuve, ouvre-nous Père, les portes de la joie!

Aide-nous à franchir le seuil des jours

Apaise-nous de nos colères, de nos tristesses, de nos peurs.

Rends-nous forts, non par nousmêmes, mais de ta vie en nous.

Ainsi, ta fidélité fortifiera la nôtre, ta grâce nourrira notre attention à chaque autre,

Et nous serons, dans la maison de ton amour, des invités heureux.

Merci, Père, de ce qu'en cette année neuve, tu nous ouvres de ta joie!

> Patrick Aublet, dans « Vivre, prier et méditer », Éditions Olivétan, p.73.

Vie de la paroisse

Catéchisme

Samedi 18 janvier : à 9h au foyer de Barr pour les KT1 et KT3.

Mercredi 22 janvier : rencontre entre les KT2 et les jeunes catholiques de 14h à 16h dans le cadre de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens, préparation de la célébration œcuménique.

Samedi 1er février : à 9h à Mittelbergheim pour les KT1 et 2. Du 11 au 13 février : retraite des confirmands au Hohrodberg.

Chorale paroissiale

Elle se retrouve tous les jeudis à 20h à la Maison des Associations de Goxwiller.

Cercle des Dames

Les jeudis, tous les 15 jours, au foyer paroissial de Goxwiller de 14h à 17h.

Groupe de jeunes

Samedi 22 février de 18h à 21h au foyer du presbytère.

Graines de Bible

De 14h à 16h15 au foyer du presbytère les samedis 25 janvier et 29 mars.

Rétrospectives

Graines de Bible



Rentrée de Graines de Bible 2024-2025 : les enfants plantent les graines de l'année dernière.

Graines de Bible : la joie de découvrir les histoires des habits et des vêtements de la Bible racontées par Toison-La-brebis et Pelote

Fête paroissiale



Les différentes classes des confirmés se sont retrouvés lors de la fête paroissiale et du culte de la Réformation



Fête paroissiale de Goxwiller-Bourgheim: « Tisser, nouer, consolider nos liens fraternels », c'est le thème qui conduira notre vie paroissiale 2024-2025



Les Baobabs témoignent de leur voyage solidaire à Madagascar lors de la fête paroissiale, moments d'émotions et de reconnaissance.



Merci de tout cœur aux Éclaireurs du consistoire de Barr pour leur aide précieuse. Toute notre reconnaissance également à Riquette pour la décoration de la salle socioculturelle, à vous toutes et tous chers paroissiens d'ici et d'ailleurs parce que vous avez embelli et partagé notre fête.

Temps forts

Épiphanie

Dimanche 5 janvier à 10h30 en l'église de Goxwiller, culte chanté de l'Épiphanie avec la participation de la chorale, suivi d'un moment convivial avec des galettes des rois.

Semaine de prière pour l'Unité des chrétiens

Célébration le dimanche 26 janvier à 10h30 à l'église catholique Saints Pierre et Paul suivie d'un moment convivial. Le thème de cette semaine, choisi par les chrétiens de la communauté monastique de Bose en Italie, sera « Crois-tu cela ?» de l'évangile de Jean 11, v. 26. Cette année, ce sera aussi l'occasion de célébrer l'anniversaire des 1700 ans du Concile de Nicée.

Finances

Un grand merci!

Nous vous renouvelons nos remerciements les plus sincères pour les nombreux dons qui nous sont parvenus tout le long de l'année 2024.

Et merci particulièrement d'avoir permis à nos jeunes Baobabs, grâce à votre grande générosité, de vivre des moments de témoignages incroyablement forts en tous points lors de leur voyage solidaire à Madagascar l'été dernier.

Pour l'année 2025, recevez d'ores et déjà toutes notre reconnaissance et notre gratitude pour votre engagement au nom de l'Évangile du Christ.

Nos joies et nos peines

Ont été baptisés

à Goxwiller.

Victoria et Valentin Rault, le dimanche 29 septembre à Bourgheim. Roméo et Simone Lorentz, le dimanche 6 octobre à Goxwiller.

L'évangile de la Résurrection a été annoncé à la famille de Walter Betsch, le lundi 23 septembre

Pasteur: Caroline Engel - caroline.engel@uepal.fr
Presbytère (accès à gauche de l'église)
Presbytère (accès à gauche de l'église)
1bis, rue du Général Leclerc 67210 Obernai • 03 88 95 4175 • 06 85 99 54 36 LE NOUVEAU MESSAGER • JANVIER-FÉVRIER 2025
1bis, rue du Général Leclerc 67210 Obernai • 03 88 50 16 41
Courriel: paroisseprotestanteobernai@orange.fr
Courriel: paroisseprotestanteobernai orange.fr
Président: Alain Desmet 7 rue de la Victoire Obernai • 03 88 50 16 41
Président: Alain Desmet 7 rue de la Victoire Obernai control orange.fr
Caisse d'Épargne Obernai Cpte N° 08771302596 Paroisse Protestante
Caisse d'Épargne Obernai Cpte n° 40401201 Église protestante Compte travaux
Crédit Mutuel Rosheim Cpte n° 40401201 Église protestante

Rétrospectives

60 ans de mariage!



Edith et Claude Bach ont fêté leur 60 ans de mariage le 13 septembre.

Culte des récoltes le 13 octobre



Vie de la paroisse

Graines de Bible

Les dates se trouvent sur la page de Goxwiller Bourgheim ci-contre.

Catéchisme

Samedi 18 janvier à 9h au foyer protestant de Barr pour les KT1 et KT3.

Mercredi 22 janvier : rencontre entre les KT2 et les jeunes catholiques de 14h à 16h.

Samedi 1er février à 9h à Mittelbergheim pour les KT1 et KT2.

Du 11 au 13 février, retraite des confirmands au Hohrodberg.

Groupe de Jeunes

Vous trouverez les informations sur la page de Goxwiller-Bourgheim ci-contre.

Bible & Vie

Sur le thème du repas, les mardis à 20h : 28 janvier à Mittebergheim et 25 février à Barr (foyer).

Messe avec l'Evêque



Messe avec l'Evêque Pascal Delannoy à l'église catholique d'Obernai, le 13 octobre, à l'occasion de sa visite pastorale.

Café théologique œcuménique le 19 octobre

Sur le thème « Est-ce que chanter, c'est prier deux fois ? ». Après la présentation de l'importance de la musique dans les confessions catholique et protestante, les participants ont pu échanger autour d'un verre et dans un esprit convivial et fraternel. Conclusion ? Chanter, c'est prier, non seulement avec la tête et le

cœur mais avec le corps tout entier. M. Denis Geissmann, président de la communauté juive d'Obernai, a élargi et

enrichi le débat en s'interrogeant lui aussi sur la musique dans le judaïsme.



Culte musical le 2 novembre



Temps forts

Fêter Noël et l'Épiphanie

Veillée de Noël : 24 décembre à 18h à Obernai pour les familles, animée par les catéchumènes.

Culte de Noël : 25 décembre à 10h15 à Klingenthal avec sainte Cène.

Veillée consistoriale de fin d'année : 31 décembre à 18h à Bourgheim.

Culte consistorial du Nouvel An : 1er janvier à 10h15 à Obernai.

Culte de l'Epiphanie : 5 janvier à 10h15 à Obernai avec partage de la galette des rois après le culte.

Culte consistorial missionnaire : 2 février à 10h à Obernai, suivi d'un repas. Maïeul Rouquette viendra nous présenter le projet pour le Chili.

Fête des Aînés

Samedi 18 janvier à midi au foyer protestant A. Schweitzer. Tous les détails seront dans l'invitation qui parviendra aux aînés.

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens

Une célébration œcuménique aura lieu le dimanche 26 janvier à 10h30 à l'église catholique d'Obernai, en commun avec la paroisse protestante de Goxwiller Bourgheim.

Commande de fromages (et saucisses de Morteau)

Comme chaque année, vous pourrez passer commande de fromages et saucisses de Morteau jusqu'au lundi 24 février. Les bons de commande seront disponibles à la sortie des cultes, auprès des conseillers ou à la paroisse. Vous pourrez récupérer votre commande dans la salle au sous-sol du foyer le vendredi 7 mars à partir de 17h ou le samedi 8 mars (repas comme au bistrot) ou encore après le culte du dimanche 9 mars.

Journée Mondiale de Prière

La JMP aura lieu le **vendredi 7 mars** à 19h à Goxwiller.

DANS NOS PAROISSES JANVIER-FÉVRIER 2025





Graines de Bible

7 MARS	VENDREDI	2 MARS	23 FEVRIER	16 FEVRIER	9 FEVRIER	2 FEVRIER	26 JANVIER	SAMEDI 25 JANVIER	19 JANVIER	12 JANVIER	SAMEDI 11 JANVIER	5 JANVIER	MERCREDI 1 ^{ER} JANVIER 2025 Nouvel An	MARDI 31 DECEMBRE Fin d'année	MERCREDI 25 DECEMBRE Noël	MARDI 24 DECEMBRE Veillée de Noël	22 DECEMBRE	
		10h15 Culte à Obernai	10	10h15 Culte à Obernai	10h15 🐷 Culte à Klingenthal		10h30 Célébration oeo		10h15 🗒 Culte à Obernai	10h15 Culte à Klingenthal		10h15 Culte à Obernai, Galettes des rois			10h15 😴 Culte de Noël à Klingenthal	18h veillée à Obernai	10h Culte commun à Heiligenstein	OBERNAI
19h _{JMP} à l'église protestante à Goxwiller		e à Obernai	10h30 😴 Culte à Bourgheim	e à Obernai	5 🖳 ngenthal		10h30 Célébration oecuménique à l'église Saints Pierre et Paul d'Obernai		ulte à Obernai	à Klingenthal		nai, Galettes des rois			5 🕎 à Klingenthal	è à Obernai	ın à Heiligenstein	KLINGENTHAL
		10h30 Culte à Goxwiller		10h30 Culte à Goxwiller	10h30 Culte à Bourgheim				10h30 😨 Culte à Goxwiller	10h30 Culte à Bourgheim		10h30 Culte chanté à Goxwiller, Galettes des rois			10h30 😴 Culte de Noël à Bourgheim	18h Veillée à Goxwiller	10h30 Culte à Goxwiller	GOXWILLER Bourgheim
	10h MB à l'éalise an		10h Culte à Heiligenstein au foyer	10h Culte à Barr au Foyer	10h 🖳 Culte à	10h Culte missionnaire à Obernai + repas 10h 🖳 Culte à Gertwiller au foyer	10h 🖳 Culte à H		10h Culte à Barr au Foyer	10h Culte à c	16h P'tit culte a	10h Culte à Heiligens	10h15 Culte consistorial du Nouvel An à Obernai	18h Veillée consistoriale de fin d'année à Bourgheim	10h 😴 Culte de Noël au foyer de Gertwiller	18h Veillée à l'église de Barr	10h Culte à Heiligens tein Fête Noël enfants	HEILIGENSTEIN
		10h Culte à G			Gertwiller au foyer		10h Culte à Heiligenstein au foyer 10h30 Culte à Mittelbergheim	18h Célébration œcuménique église catholique de Barr		10h Culte à Gertwiller foyer	16h P'tit culte à Mittelbergheim	10h Culte à Heiligenstein, Galettes des rois						GERTWILLER
		Oh Culte à Gertwiller au foyer	10h30 🙀 Cult		10h Foyer					9h30 🕏 Culte au foyer Calettes des rois		10h Foyer Fête paroissiale			10h 🐷 Culte de Noël à l'église		10h Culte a 19h Fête Noël Enfa	BARR
			10h30 🗺 Culte à Mittelbergheim		10h30 🚧					10h30 16h30 Veillée "Pastourelle" Zimmersheim		10h30 Culte au Hoh			10h 😨 Culte de Noël 10h 😨 Culte de Noël à l'église	18h Veillée des enfants au Hohwald	10h Culte au foyer à Barr 19h Fête Noël Enfants à Mittelbergheim	MITTELBERGHEIM
		10h30		Jeudi 20/02 15h					Jeudi 23/01 15 h			10h30 Culte au Hohwald, Galettes des rois				nfants au Hohwald		LE HOHWALD
VI	П																	